

Leistungsvergleich im Frühjahr 2025 der U 16 B-Jugend SG Röhrmoos gegen den FC Emmering

Da in den Osterferien ein nur recht ausgedünnter Ligabetrieb vorherrschte, traf sich die U 16 der SG Röhrmoos am 26.04.25 zu Hause bezüglich eines Testspiels gegen den FC Emmering.

Mit den heimischen Zuschauern im Rücken, gestaltete Röhrmoos die Anfangsphase durchaus engagiert, gefiel mit hohem Pressing und ansehnlicher Laufbereitschaft. Ein erster Abschluss in Minute 8., abgegeben durch Moritz S. unterstrich die Ambitionen, Emmering besann sich zunächst auf Konter, bevor eine spektakuläre Direktabnahme auf Höhe des Elfmeterpunktes erstmals die Qualitäten unseres Keepers Michel einforderte. Nach einem Standard konnte wieder Michel die Hereingabe nur abfälschend parieren, die Kugel touchierte den Pfosten und kullerte zum ärgerlichen 0 – 1 über die Wertungslinie. Unsere Jungs antworteten postwendend mit einem Distanzkracher, abgefeuert durch Eris, danach versuchte es die SG weiter mit Kombinationsfußball heranzukommen, musste aber oftmals der noch fehlenden Präzision im Aufbau Tribut zollen. Auch bis tief in die großzügig anberaumte Nachspielzeit hinein, ließ die U 16 einen zwingenden Abschluss vermissen und durfte sich deshalb mit einem knappen Rückstand zur Halbzeitpause arrangieren. Zu Beginn des nachfolgenden Durchgangs begann unsere Mannschaft keck und stellte geschickt die Räume zu, leider hatten etliche frühe Ballverluste weiter Bestand, was den Vorwärtsdrang der Truppe überflüssig einbremste. Passiv auftretende Gäste konnten dagegen eine gechipte Flanke durch Moritz S. in der 45. Minute nur ungenügend klären, was Jonas gedankenschnell ermöglichte im Torraum des FC per Hacke zum lange ersehnten Ausgleich einzuschieben. Endlich! Kaum war der Torjubel verhallt, ging Emmering erneut in Führung, mangelhaftes Stellungsspiel unserer Defensive begünstigte den Umstand, dass die Kugel mit dem erneuten 1 – 2 Rückstand im Tornetz zappelte. Moralisch auf der Höhe rannten die Jungs mit den schon beschriebenen Unzulänglichkeiten im Gepäck weiter an, doch verstrich die Zeit bis zur 64. Minute, als Emmering

sträflich eine Ecke mittig ab köpfte und Alexander dieses Geschenk völlig unbedrängt zum neutralen Zwischenstand verwerten konnte. Da ab hier beidseitig die Power nach vorne gut sichtbar abflaute, blieb es folglich bei einem gerechten **2 – 2 Endstand**, auch wenn der FC in der Added-Time nochmals die Festigkeit des Röhrmooser Toraluminiums auslotete. Für Spannung in diesem Duell war gesorgt, vielleicht schaffen es die gastgebenden Protagonisten in der Zukunft, ein mit Dominanz gespicktes, ungefährdetes Endergebnis einzufahren, zu wünschen wäre es dem Team in jedem Fall. Bis zum nächsten Mal, ich freue mich schon darauf.

Kader:

Rafiullah, Michel, Yavuz, Guuleed, Moritz S., Jonas, Moritz H., Benjamin, Daniel, Joel, Thomas, Luca, Alexander, Eris